

credobags®

Est. 2008 • Montréal

Custom Design & Branding Catalogue

Catalogue de design personnalisé et de marquage



Branded Bags

Sacs avec marquage sur mesure



Made in Canada/Fait au Canada

Sustainable – Reusable – Ecological

Durable – Réutilisable – Ecologique

CUSTOM BRANDED BAGS FOR RETAILERS - CORPORATE - NON-PROFITS- FUNDRAISERS - EDUCATIONAL INSTITUTIONS – GOVERNMENT- FARMERS MARKETS AND FARMS

If you have a mandate to promote or represent your store or company with branded bags, Credobags has a vast array of products to offer. Choose from environmentally friendly bags such as eco-friendly Conference, Shopping, Grocery, Produce, and Bulk Bags. These bags can all be customised with your choice of logo or design.
(Minimum order required 250 bags)

DÉTAILLANTS – ORGANISMES SANS BUT LUCRATIF – ENTREPRISE - LEVÉE DE FONDS – ÉTABLISSEMENTS SCOLAIRE – GOUVERNEMENT - MARCHÉS ET FERMES

Si vous avez le mandat de promouvoir ou de représenter votre magasin ou entreprise avec des sacs de marque, Credobags a une vaste gamme de produits à offrir. Choisissez parmi des sacs écologiques tels que des sacs écologiques pour l'épicerie, le magasinage ou les conférences ou des sacs pour fruits et légumes et pour denrées en vrac. Ces sacs peuvent tous être personnalisés avec votre choix de logo ou de concevoir.
(Commande minimale requise 250 sacs)



REDUCE - REUSE - RECYCLE

RÉDUIRE - RÉUTILISER - RECYCLER



LOCAL

LOCAL



ZERO/LOW WASTE

ZÉRO DÉCHETS



Whichever product you chose, your company's name or design will be printed onto the bag or on a high quality label. In addition to this, the items are washable and of course, can be used time and time again. We only use high quality sustainable materials to make our bags, so you can rest assured they are durable and will have a long life.

There are many benefits of having your branding aligned with eco-friendly principles. This can help to manage your reputation when it comes to local and global issues such as sustainability. Get your organisation's name out there in a way that is responsible. After all, more consumers today are looking to make ethical choices in the products and companies they support. That means aligning your company or non-profit with the "right" promotional products is a smart way to move forward into the future, keeping your brand and image relevant to the growing eco-friendly movement.

Peu importe le produit que vous choisissiez, le nom ou le marquage de votre entreprise seront imprimés sur le sac ou sur une étiquette de haute qualité. En plus de ces avantages, les articles sont lavables et, bien sûr, sont réutilisables maintes et maintes fois. Nous n'utilisons que des matériaux durables de haute qualité dans la fabrication de nos sacs; soyez ainsi assuré(e) qu'ils pourront être utilisés longtemps.

Il y a de nombreux avantages à associer votre marquage à des principes écologiques. Cela peut vous aider à gérer votre réputation en matière de problématiques locales et mondiales, comme le développement durable.

Faites connaître votre organisation d'une manière responsable. Après tout, de nos jours, de plus en plus de consommateurs cherchent à faire des choix éthiques dans les produits et les entreprises qu'ils soutiennent. Par conséquent, associer votre entreprise ou votre organisme sans but lucratif aux « bons » produits promotionnels est une manière intelligente d'évoluer et de maintenir la pertinence de votre marque et de votre image pour le mouvement écologique en pleine croissance.

Produce Bags

Filets à fruits et légumes



Made in Canada/Fait au Canada

Credobags Mesh Produce Bags for fruits and vegetables are the practical option for the Zero/ Low Waste lifestyle. Reuse these bags at the grocery store or farmers' market – to replace plastic single-use bags. Reduce your carbon footprint by choosing an option that is sustainable-reusable and recyclable. Proudly show your branding/logo on these unique bags so that your customers will want to use again and again.

Les filets Credobags pour fruits et légumes sont le choix pratique pour un style de vie écologique. Réutilisez ces sacs à l'épicerie ou au marché, en remplacement des sacs jetables en plastique. Réduisez votre empreinte carbone en choisissant une solution de recharge qui est durable, réutilisable et recyclable. Montrez fièrement votre marque / logo sur ces sacs uniques afin que vos clients veuillent les utiliser encore et encore.



Produce Bags
Filets à fruits et légumes

Medium/ Moyen 10" x 12"
Large/Grand 12" x 15"
100% Cotton/coton
Made in/fait au Canada
Starting at \$4.70/ À partir de 4.70\$



Mesh & Muslin
Maille et mousseline

Medium/ Moyen 10" x 12"
Large/Grand 12" x 15"
75% Cotton/coton
25% Organic cotton/coton biologique
Starting at \$5.70/ À partir de 5.70\$



terra 20
healthy living made easy



credobags
filet à fruits et légumes réutilisable
100% recyclable
température
maximale de
60°C
Un sac
réutilisable

Quadra
Ingredients

Bulk Bags

Sacs en vrac



Made in Canada/Fait au Canada

Bulk Bags are a convenient reusable option to replace disposable plastic and paper bags. They can be used for bulk store purchases as well as all types of storage purposes. Tea, soaps, lavender, candles, shoes - as well as for gift bags these are the perfect bag to add your branding and/or design.

Les sacs en vrac sont une option réutilisable pratique pour remplacer les sacs en plastique et en papier. Ils peuvent être utilisés pour les achats en gros en magasin ainsi que pour tous les types de stockage. Thé, savons, lavande, bougies, chaussures - ainsi que pour les sacs-cadeaux, ce sont les sacs parfaits pour ajouter votre image de marque et /ou votre design.



Bulk Bags

Sacs en Vrac

Small/ Petit 5" x 7"

Medium/ Moyen 8" x 10"

Large/ Grand 11" x 15"

100% Organic cotton/coton biologique (GOTS)

Starting at \$3.50/ À partir de 3.50\$

Les
Douceurs
du
Marché



Bread Bags

Sacs à pain



Made in Canada/Fait au Canada

These Bread Bags are also becoming popular to help phase out plastic and paper at Bakeries. Different fabric options are available for these bags - such as Organic Cotton (double faced), Hemp and Linen. Printing available with a minimum order of 250 pcs.

Ces sacs à pain sont également de plus en plus populaires pour aider à éliminer progressivement le plastique et le papier dans les boulangeries. Différentes options de tissu sont disponibles pour ces sacs - comme le chanvre et le lin en coton biologique (double face). Impression disponible avec une commande minimum de 250 pièces.



Bread/Loaf Bag
Sac à pain

11" x 16"
Hemp - Linen- Organic Cotton/
Chanvre- Lin - Coton biologique
Made in/fait au Canada
Starting at \$7.00/ À partir de 7.00\$



Baguette Bag
Sac à baguette

7" x 24"
Hemp - Linen- Organic Cotton/
Chanvre- Lin - Coton biologique
Made in/fait au Canada
Starting at \$7.00/ À partir de 7.00\$



Mammie
Clafoutis

Mammie
Clafou

100% coton

Canvas Bags

Sacs en toile



Made in Canada/Fait au Canada

Our canvas bags come in three sizes: the Large Grocery Bag (16" x 18" x 5.5"), Small Grocery Bag (14" x 18" x 5"), and Shopper Tote Bag (17" x 17"). Minimum order of 250 pieces. For custom branding, please send required design files.

Nos sacs en toile sont disponibles en trois tailles: le grand sac d'épicerie (16 "x 18" x 5,5 "), le petit sac d'épicerie (14" x 18 "x 5") et le sac cabas Shopper (17 "x 17"). Commande minimum de 250 pièces. Pour une image de marque personnalisée, veuillez envoyer les fichiers de conception requis.



100% Regular or Organic Cotton 10 oz Natural Canvas

100% Coton conventionnel ou biologique 10oz. Toile Naturel

Interested in eco-friendly options for branded bags? Please contact us to get a quote!

inquiry@credobags.com

Intéressé par des options écologiques pour les sacs de marque? Veuillez nous contacter pour obtenir une soumission!

inquiry@credobags.com





@credobags | credobags.com



Credo Sales Inc./Les ventes Credo Inc.
Montreal, Quebec, Canada
514-567-9966
inquiry@credobags.com